



Lamentan impunidad de agresiones a periodistas

• La Defensoría del Pueblo de Bolivia sostiene que en los últimos cinco años fueron registradas unas 200 agresiones, amenazas y atentados contra periodistas y pide a las autoridades que estos sucesos sean investigados. La libertad de prensa no puede estar sujeta a intimidaciones, presiones ni a la coerción.

La Defensoría del Pueblo del país lamentó ayer que unas 200 agresiones, amenazas y atentados contra periodistas registrados en los últimos cinco años se mantengan impunes, por lo que pidió a las autoridades que estos sucesos sean investigados.

El documento difundido por el defensor Rolando Villena, con datos de la Asociación Nacional de la Prensa, que agrupa a varios medios impresos, sostiene que del total de agresiones, ningún

caso ha sido sancionado y las investigaciones a cargo del Ministerio Público no prosperan debido a diversas causas mayoritariamente injustificadas y que están alentando peligrosamente a contribuir a que la impunidad sobre estos hechos se naturalice en nuestras sociedades.

Según la Defensoría, estos hechos "no pueden quedar en la impunidad ni tomarse como situaciones aisladas carentes de gravedad", puesto que podrían ser el refle-

jo de una "tendencia" por impedir que los periodistas investiguen e informen sobre asuntos de interés público como la corrupción e ineficacia de instituciones y autoridades.

La entidad recordó que la libertad de prensa sólo puede cumplirse plenamente "cuando los periodistas no sufran intimidaciones, presiones ni coerción en su labor".

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Amistad a toda prueba



En la tradicional Prueba Pedestre de EL DIARIO es normal observar competidores que van acompañados de sus mascotas que sin problema alguno recorren los 13.300 metros de distancia. Esta acción se constituye en una amistad a toda prueba. La mayoría de los miles y miles de atletas participan no por clasificar en las primeras ubicaciones ni por los premios sino por el reto de llegar a la meta.

El Decano de la Prensa Nacional te da la oportunidad de vivir emociones inolvidables el domingo 19 de abril del año en curso. Insíbete en las oficinas centrales de esta casa periodística ubicadas en la calle Loayza No 118 en la ciudad sede de Gobierno, en las agencias del Centro, zona Sur, El Alto e interior del país, además de los puntos autorizados. Pueden hacer también las solicitudes en el sitio web: www.eldiario.net o por Facebook: eldiario.bolivia.

En la última década

Inversión de empresarios llega a \$us 2.000 millones

El promedio anual de nuevas inversiones de capital físico se situaron en \$us 2.000 millones en la presente década, cifra que triplica los montos de la primera mitad de la década anterior.

El presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Fernando Cáceres, lamentó las recientes declaraciones del minis-

tro de Economía, Luis Arce, y manifestó que tales apreciaciones no contribuyen al respeto que debe existir entre el Gobierno y la empresa privada y no reconoce la verdadera dimensión de los esfuerzos desplegados para generar producción y empleo en el país.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



PERIODISTAS DEL PAÍS RECHAZAN CON MOVILIZACIONES ACCIONES CONTRA LA LIBERTAD DE PRENSA Y EXPRESIÓN, EXIGEN A LAS AUTORIDADES GARANTÍAS PARA EL EJERCICIO PROFESIONAL EN EL PAÍS.

Demócratas en emergencia y TSE aún no se pronuncia

Los partidarios de la alianza de Unidad Demócrata (UD) se encuentran en emergencia en La Paz y Beni, por lo que la Asamblea Permanente de Derechos Humanos advirtió ayer al presidente del Tribunal Electoral Departamental (TED) que en

caso de anularse la personería jurídica y se inhabilite la postulación de 228 candidatos podría desatarse una convulsión social en esa región del país.

Entretanto, los vocales TSE se reunieron ayer en Sala Plena para tratar la

inhabilitación de UD y otros temas. La situación de los 228 candidatos benianos opositores aún es incierta ya que los vocales declararon un cuarto intermedio hasta las 9.30 de hoy.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Aduana cobrará aranceles en 20 días en frontera

Con la finalidad de facilitar el comercio exterior y combatir el contrabando, el Gobierno aprobó el pasado miércoles el decreto No. 2295, norma que establece la nacionalización en frontera en un tiempo no mayor a 24 horas.

La viceministra de Política Tributaria, Susana Ríos, informó que el objetivo del Gobierno, en el largo plazo, es que todas las mercancías sean procesadas en 24 horas, pero se iniciará el ejercicio con las metas que determine el Ministerio de Economía.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Fiscal Moldes pide "desentrañar" denuncia de Nisman

El fiscal Germán Moldes le pidió a la sala I de la Cámara Federal penal porteña que revoque la decisión del juez Daniel Rafecas y habilite la investigación de la denuncia que Alberto Nisman había hecho contra la presidenta Cristina Fernández de Kirchner por presunto encubrimiento de un grupo de iraníes acusados por el atentado contra la AMIA.

Moldes sostuvo así el recurso de apelación que había presentado el fiscal de primera instancia, Gerardo Pollicita, cuyos argumentos compartió y a los que remitió.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

30 mil toneladas de basura en calles de barrio cruceño

La ciudad de Santa Cruz se ahoga con al menos 3.900 toneladas de basura, como efecto del bloqueo de vecinos de Normandía en el ingreso del botadero, quienes exigen solución integral al problema de la contaminación.

Las calles de la capital cruceña se encuentran llenas de desechos, en los mercados hay temor por

enfermedades y reportan el fracaso de una minga que pretendía frenar brote de chikungunya.

La alcaldesa Desirée Bravo ingresó en huelga de hambre en el Comando de la Policía solicitando la intervención de la Policía contra los manifestantes. (Erbol)

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo



Mural de humoristas mexicanos en Sao Paulo

EL LEGADO DEL HUMORISTA MEXICANO ROBERTO GÓMEZ BOLAÑOS, "CHESPIRITO", QUE DESDE HACE TRES DÉCADAS ESTÁ PRESENTE EN MILLONES DE TELEVISORES DEL GIGANTE LATINOAMERICANO, FUE INMORTALIZADO EN SAO PAULO CON UN GRAN MURAL QUE HOMENAJEA A LOS PERSONAJES INTERPRETADOS POR EL DIFUNTO ARTISTA. ASÍ, LOS ROSTROS DE "DON RAMÓN", "KIKO",

"EL SEÑOR BARRIGA", "LA BRUJA DEL 71", "LA CHILINDRINA", "EL PROFESOR GIRAFALAS" Y "DOÑA FLORINDA", INTERPRETADA POR LA ESPOSA DE GÓMEZ BOLAÑOS, FLORINDA MEZA, ANIMAN DESDE LAS ALTURAS A UN PAÍS DONDE "CHESPIRITO" SIGUE SIENDO UN FENÓMENO SOCIAL INCLUSO ENTRE LAS NUEVAS GENERACIONES.



Aurich empató con River

JUAN AURICH LOGRÓ AYER UN HEROICO EMPATE EN ARGENTINA DE 1-1 ANTE RIVER PLATE POR LA COPA LIBERTADORES Y SE METIÓ AL SEGUNDO LUGAR EN SU GRUPO 6. ABRIÓ LA CUENTA GABRIEL MERCADO EN EL PRIMER TIEMPO PARA EL CUADRO "MILLONARIO". SOBRE EL FINAL, MARCOS DELGADO PUSO LA PARIDAD EN LA ÚNICA OCASIÓN CLARA DE GOL PARA EL CUADRO NORTEÑO.

